

お客様の声

この度は私たちに素晴らしい家を建てて頂き誠にありがとうございました。

お礼が遅くなり大変申し訳ございません。

3年前、不懶を入れて土地探しを始めたとき、ひとネットで見つけた1件の不動産会社さんと一緒に一生の付き合いになるとは思いもよらませんでしたが、この出会いが私たち夫婦にとってかけがえのない人たちとの出会いとなりました。初対面にもかかわらず、牧平社長には色々とお叱りを受けて自分たちの身の丈と、現状をしっかりとお教え頂きました。まだ御社と契約するのも分らない私たちに対してとても親身に且つ熱く語って下さる牧平社長に感化され、私たち夫婦に勉強することにより夫婦の絆も深まり、ひとつ回り成長出来たのではないかと思います。土地が中々見つからず、途中で心が折れそうになった時もありましたが、社長やスタッフの皆様の力添えのお陰で、今こうしてこの家に住める事にとても感謝しております。「家は最高のリゾート」という言葉を何度もお聞きしてぶりましたが、その言葉の意味がようやく分かつて始めて下気がします。牧平社長、スタッフの皆様、職人の皆様本当に本当にありがとうございました。

お名前
[REDACTED]